

男子バドミントン部優勝 秋季地区大会

9月26日から27日にかけて行われた大隅地区バドミントン大会で、団体の部・個人ダブルスの部・個人シングルの部で優勝することが出来ました。三部門で優勝できたときは、とても嬉しく頑張って練習してきて良かったと思いました。

今回の優勝は、保護者の皆さまや地域の方々、部活動の仲間や学校の先生方の応援や支えのおかげです。応援して下さいました皆さま、本当にありがとうございました。また、これからの練習ではキャプテンとしてチームを引っ張り、バドミントン部全体のレベルアップができるように日々努力していきたいです。

そして、県大会ではベスト16を目標に、また来年の大隅地区大会でも三冠を取れるように久保先生のご指導のもと一生懸命頑張りますので応援よろしくお祈りします。

男子バドミントン部キャプテン 山之内 渉



【地区大会成績】

- ・男子団体 **優勝**
- ・男子個人ダブルス **優勝** (山之内渉・廿枝流生)
- ・男子個人シングルス **優勝** (山之内渉)
3位 (岩元祐太)
- ・女子団体 **準優勝**
- ・女子個人ダブルス **3位** (波江野紗妃・武元真佑)

錦江中、第一佐多中、第一佐多中保護者高校訪問

9月27日(火)に錦江中学校の3年生57名、9月29日(木)に第一佐多中学校3年生21名が進路学習の一環として本校を訪問しました。

学校についての説明と学校紹介ビデオの後、実際に授業を参観し、本校の様子について、理解を深めてもらいました。



9月27(火)に第一佐多中学校家庭教育学級の保護者の方々を訪れ、学校の様子を直接参観されました。

11月10日(木)の午前中本校では授業公開を実施いたしますので、地域の方々もこの機会に本校の教育活動の様子をぜひご覧下さい。お待ちしております。



秋の交通安全運動しおり配布



9月27日(火)、秋の全国交通安全運動の一環として、本校の生徒会および風紀委員が、錦江警察署交通安全課のご協力を得て交通安全のしおりをドライバーに配布しました。

配布したしおりは書道部の生徒が書いた作品で、ドライバーに交通安全意識を持ってもらおうという願いがこもっています。生徒も交通安全意識を高める良い機会になりました。

田貫 独心先生による特別授業(書道)

9月30日(金)、3年生芸術選択(書道)の授業で錦江町在住の書家、田貫独心先生による特別授業がありました。

田貫先生の書に対する思いを生徒たちに語っていただくとともに、田貫先生による書の実演も披露されました。その後、生徒たちは先生の指導を受けながら、文化祭展示に向けての作品を完成させました。作品は11月5日(土)に開催される文化祭で展示されます。



南大隅高校だより

2011
11月号

晩秋の候、枇杷の花咲く十一月、バドミントン部地区大会優勝、中学校の学校訪問、秋の交通安全運動に伴うしおり配布、特別授業についてお知らせします。

南大隅高校

検索

町内各所に「学校便り」も配布していますのでご覧下さい。またHPもご覧下さい。
<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Minamosumi/>